

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

5.1 Simpulan

1. Penelitian ini mengeksplorasi bagaimana zakat, sebagai sebuah kewajiban keagamaan dalam Islam, dapat dikelola dan dibayarkan secara digital. Hal ini termasuk mengidentifikasi platform-platform atau aplikasi yang telah ada, serta mengevaluasi keberhasilan dan tantangan yang dihadapi dalam menerapkan pembayaran zakat secara elektronik.
2. Fokus pada tahapan ini adalah untuk mengembangkan suatu konsep atau model yang menggambarkan bagaimana sistem pembayaran zakat secara digital dapat berfungsi dengan efektif. Ini melibatkan analisis mendalam tentang kebutuhan pengguna, mekanisme pembayaran yang sesuai dengan prinsip zakat, serta integrasi teknologi yang memadai untuk menyediakan pengalaman yang nyaman dan aman bagi para pembayar zakat.
3. Penelitian berfokus pada aspek teknis pembangunan platform E-Zakat. Ini melibatkan perencanaan infrastruktur teknologi informasi yang diperlukan, termasuk jaringan, basis data, dan sistem keamanan, serta merancang antarmuka pengguna yang intuitif dan responsif. Tujuan utamanya adalah untuk menciptakan sebuah platform yang dapat menangani transaksi zakat secara efisien, mengelola data dengan aman, dan memberikan akses mudah bagi para muzakki (pembayar zakat) dan mustahiq (penerima zakat).

Dengan demikian, keseluruhan tujuan penelitian ini adalah untuk menciptakan landasan yang kokoh bagi pengembangan sistem pembayaran zakat digital yang dapat meningkatkan efisiensi, keandalan, dan transparansi dalam pengelolaan zakat serta memudahkan akses bagi semua pihak yang terlibat dalam prosesnya.

5.2 Implikasi

Penelitian ini memberikan implikasi yang sangat luas untuk menjebatani masyarakat dengan pemerintah untuk memudahkan pembayaran zakat secara online. Namun dikarenakan pembayaran zakat digital dilakukan dengan web based yang dimana user harus melakukan penginputan ulang setiap kali transaksi

dan memilih metode transaksi, dapat disimpulkan bahwa pembayaran zakat digital ini kurang begitu efektif dengan begitu pengembang atau peneliti selanjutnya harus melakukan atau membuat suatu aplikasi berbasis android atau IOS yang dapat digunakan secara langsung dan profil user hanya satu kali pembuatan dan menu yang harus disesuaikan dengan kebutuhan atau kemudahan user.

5.3 Saran

Sehingga berdasarkan dari hasil penelitian dan implikasi yang telah dibuat maka saran yang dapat diberikan bagi peneliti lain yang ingin mengembangkan penelitian yang telah dilakukan adalah dengan mengembangkan program atau aplikasi mobile phone berbasis Android atau IOS untuk bisa melakukan pembayaran zakat secara digital yang bisa atau dapat bekerjasama dengan badan zakat nasional dan saran untuk pemerintah atau Lembaga lebih mengedukasi kepada masyarakat akan sangat berguna untuk memberikan informasi bahwa pembayaran zakat bisa dilakukan secara digital dan bisa di sosialisasikan melalui kajian umat muslim dan kegiatan lain-lain.